



Violencia por el narcotráfico “representa una alerta para nuestras instituciones”: Marcela Guerra

Hay un pronunciamiento por parte de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la legisladora Marcela Guerra, afirma que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional, pero también una alerta para la región de América Latina y México no está exento de este flagelo. Indicó que es momento de fortalecer precisamente a las instituciones. Utilizar la inteligencia táctica, la inteligencia estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano.

<https://drive.google.com/file/d/1IU61DHXeTh8s4f-24ccLP892WFPM2CSh/view>